

## **PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE, SOCIALISTA Y PODEMOS-IU-AV EN APOYO A LA ILP PARA LA CLIMATIZACIÓN Y ADECUACIÓN DE LOS CENTROS EDUCATIVOS PÚBLICOS EN LA COMUNIDAD DE MADRID**

La Plataforma Autonómica por la Climatización y Adecuación de los Centros Educativos Públicos de la Comunidad de Madrid, compuesta por la FAPA Francisco Giner de los Ríos (Federación de asociaciones de madres y padres de alumnos), CCOO y UGT (sindicatos de Enseñanza), y la FRAVM (Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid), presentó públicamente el 23 de abril una Iniciativa Legislativa Popular (ILP) para la Climatización y adecuación de los centros educativos públicos en la Comunidad de Madrid.

El 1 de abril, la mesa del pleno regional admitió a trámite el texto de la ILP mencionada, para que sea estudiada y debatida en el parlamento regional, y ahora se encuentra en el proceso de recogida de 50.000 firmas de apoyo de ciudadanos y ciudadanas de la Comunidad de Madrid.

Esta Iniciativa Legislativa Popular surge con el objetivo de establecer las medidas necesarias para garantizar la climatización y adecuación de los centros educativos públicos, asegurando con ello las condiciones óptimas de habitabilidad y confort térmico.

Una Iniciativa Legislativa Popular es un mecanismo que permite a la ciudadanía proponer la elaboración o modificación de una ley. Una vez presentada, debe ser debatida en el parlamento y puede dar lugar a una nueva ley o a la modificación de una ya existente.

En la Comunidad de Madrid, se hace necesaria la elaboración de una ley que recoja las medidas pertinentes para acondicionar los centros educativos a las condiciones climáticas extremas que desde hace ya unos cuantos años venimos sufriendo. Las olas de calor en los meses de mayo, junio, y septiembre se suceden cada vez con más frecuencia con temperaturas insoportables en buena parte de las instalaciones de los centros, donde se da clase, trabaja y forma a nuestros niños y jóvenes.

“El cambio climático es una realidad y los desequilibrios en las temperaturas tanto en los valores máximos como mínimos es repetitiva. Los centros educativos de la Comunidad de Madrid no están preparados para garantizar que las actividades escolares y lectivas puedan desarrollarse con normalidad cuando las temperaturas registran sus valores máximos o mínimos”.

“Los centros son utilizados diariamente por muchos niños cuyo interés superior debe ser protegido, así como por los adultos que les enseñan y atienden”.

En este pleno municipal hemos presentado en los últimos años distintas proposiciones, que han sido aprobadas, instando a la Comunidad de Madrid a acometer mejoras y reformas en los centros educativos que permitan la adecuación de los mismos a estas temperaturas extremas. La Comunidad de Madrid hace oídos sordos reiteradamente a las demandas que le plantea la ciudadanía, el profesorado y este mismo ayuntamiento para acometer de forma coordinada, mediante convenios de colaboración, con los presupuestos adecuados, la mejora y climatización de los centros educativos públicos.

Por ello, en Más Madrid Compromiso con Getafe, Partido Socialista y Podemos-IU-AV consideramos que este Pleno municipal debe apoyar esta Iniciativa Legislativa Popular que recoge las demandas y medidas necesarias para poner en marcha las mejoras en infraestructuras que necesitan los centros educativos públicos para una adecuada climatización.

Por todo lo anteriormente expuesto, los grupos municipales Más Madrid Compromiso con Getafe, Socialista y Podemos-IU-AV propone al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

**PRIMERO.-** Dar apoyo a la Iniciativa legislativa Popular para la climatización y adecuación de los centros educativos públicos en la Comunidad de Madrid presentada por la FAPA Francisco Giner de los Ríos, los sindicatos de Enseñanza CCOO y UGT, y la FRAVM.

**SEGUNDO.-** Dar traslado de estos acuerdos a la Consejería de Educación, Universidades, Ciencia y Portavocía de la Comunidad de Madrid, a los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid y a las asociaciones promotoras de esta ILP (FAPA Giner de los Ríos, CCOO, UGT y FRAVM).

**TERCERO.-** Dar traslado de estos acuerdos al Consejo Municipal de Educación de Getafe, a la Federación de Asociaciones de padres y madres de alumnos FAPA, a la Plataforma por la Escuela Pública y a los centros educativos públicos del municipio.

En Getafe, a 27 de mayo de 2024

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  
PODEMOS-IU-AV

PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA